



Se reúne Andy López Beltrán con diputados federales en San Lázaro

Acude a reunión plenaria de Morena para abordar temas de reorganización y reafiliación al partido



El secretario de Organización de Morena, **Andrés Manuel López Beltrán**, acudió por primera vez a una reunión plenaria de los diputados federales, en donde además de abordar temas de organización se inició el proceso de reafiliación al partido, que comenzó con la emisión de nuevas credenciales para el coordinador de los diputados, **Ricardo Monreal** y el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**.

Monreal explicó en entrevista que la reunión con la dirigencia de Morena se pospuso en enero y ahora se concretó y en el encuentro se abordaron también los límites de los diputados para participar en actividades de carácter políticos.

Además, dio a conocer nuevas iniciativas presidenciales a la **Cámara de Diputados**, como la **Ley del Issste** y la **de derechos sobre hidrocarburos**, más todas las reglamentarias pendientes, por lo que este periodo será muy intenso en el **palacio legislativo de San Lázaro**.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El legislador también manifestó su apoyo al diputado Pedro Haces, quien, aseguró es un ciudadano honorable y destacó que nunca ha sido servidor público, por lo que no se le puede acusar de que haya utilizado fondos públicos para adquirir propiedades.

“Él sabrá responder sobre cualquier discrepancia en su patrimonio, pero recalcó que la tiene absoluta confianza y que sabrá atender cualquier reclamo, porque sabrá responder como ciudadano y como ser humano.

<https://ovaciones.com/se-reune-andy-lopez-beltran-con-diputados-federales-en-san-lazaro/>